
Sâ??attendre Ã  des rÃ©sultats positifs

Description

Psaume 71:1-5

La valeur de lâ??espoir ne peut Ãªtre mesurÃ©e : elle nous soutient lorsque les temps sont troublÃ©s,
allÃ¨ge le fardeau que nous portons et nous donne le pouvoir de faire les bons choix.

Nous avons de lâ??espÃ©rance dans le Seigneur Ã  cause de qui il est : refuge, juste, sauveteur,
libÃ©rateur, rocher de refuge et forteresse. Le psalmiste crie au Seigneur : Â« Que je ne sois jamais
couvert de honte Â» (v. 1). Il se fait lâ??Ã©cho de ce sentiment plus tard : Â« DÃ©livre-moi, Dieu, de
la main des mÃ©chants Â» (v. 4). Dieu est lâ??espÃ©rance du psalmiste ; Dieu nous soutient dans les
moments difficiles, allÃ¨ge le fardeau et nous donne la force de vivre dans la justice. Lâ??espÃ©rance
ne vient pas de lâ??intÃ©rieur de nous-mÃªmes, mais de Dieu.

Rappelez-vous les moments de votre vie oÃ¹ lâ??espÃ©rance vous a soutenu Ã  travers les
difficultÃ©s. Comment Dieu Ã©tait-il le centre de cet espoir ? Pensez maintenant Ã  votre situation
actuelle. OÃ¹ voyez-vous des lueurs dâ??espoir ? Partagez avec quelquâ??un votre histoire
dâ??espoir dÃ¨s aujourdâ??hui.
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